

L'Organisation Mondiale de la Santé déclare le Liberia "libre d'Ebola".



Genève, 3 septembre, (RHC-AFP).- L'Organisation Mondiale de la Santé a déclaré le Liberia libre de la transmission du virus d'Ebola . Presque 10 600 cas et 4 000 morts y ont été enregistrés.

Un communiqué de cette organisation mondiale indique que le pays africain reste dans une étape de surveillance durant 90 jours.

Le Liberia avait déjà proclamé le 9 mai dernier qu'il était libre de cette épidémie, annonce qui avait été révoquée à cause de nouveaux cas ayant été rapportés par la suite.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/67798-lorganisation-mondiale-de-la-sante-declare-le-liberia-libre-debola>



Radio Habana Cuba